



Profesor investigador de la UPS participó en conferencia internacional en la FLACSO- Ecuador



Profesor investigador de la UPS participó en conferencia internacional en la FLACSO- Ecuador

René Unda Lara, profesor investigador de la Universidad Politécnica Salesiana participó en la Conferencia internacional democracia participativa e izquierdas: logros, contradicciones y desafíos realizada el 4 y 5 de noviembre de 2014 en la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, FLACSO, Sede Ecuador.

Este evento se realizó a propósito de los 40 años de trabajo de la Fundación Friedrich-Ebert-Stiftung-ILDIS en el país.

Unda, quien trabaja en la línea de participación política de jóvenes desde el Centro de Investigación de la Niñez, Adolescencia y Juventud, CINAJ, fue parte del taller de especialistas y del diálogo Viejas demandas y nuevas formas de expresión de participación a nivel global: ¿luchas por la justicia social y la dignidad? en el cual intervinieron investigadores de Uruguay, Brasil, Argentina, Estados Unidos, Venezuela, México y España.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)